
                会    議    録      （１／４） 

会 議 の 名 称   令和３年度 第１回坂戸市市民参加推進会議 

開 催 日 時        
    令和３年４月２２日（木） 

    午後３時００分  開会  ・  午後４時３０分  閉会 

開  催  場  所   坂戸市役所３階３０３・３０４会議室 

議長（委員長・        

会長）の氏名 
  柳澤智美会長 

出席者（委員）の 

氏名・出席者数 

栗原照夫委員、越川求委員、町田早苗委員、 

相馬洋子委員、矢島秀章委員 計５名 

欠席者（委員）の 

氏名・欠席者数 
福田千代蔵委員 計１名 

事務局職員の        

職・氏名 

市民健康部 細田部長、髙山次長 

市民生活課 上課長、石田課長補佐、関口係長、戸口 

会  議  次  第 

１  開    会 

２  挨  拶 

３ 自己紹介 

４  審議事項 

（１）会長及び副会長の選任について 

 （２）諮問書の交付について 

（３）坂戸市の市民参加手続きについて 

   （令和２年度実施状況、令和３年度実施予定） 

（４）坂戸市提案型協働事業補助金について 

（５）その他 

５  閉    会 

 

配  布  資  料 

・会議次第 

・市民参加推進会議名簿 

・資料１ 坂戸市の市民参加手続について 

・資料２ 令和２年度提案型協働事業 実施報告 

・資料３ 令和３年度提案型協働事業 募集要領 

・資料４ 提案型協働事業審査基準 

・坂戸市市民参加条例 

 



                                                              （２／４） 

議        事        の        経        過 

発   言   者 議    題 ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

１ 開会 

・委嘱状の交付 

 

２ 挨拶 

・市長挨拶 

 

３ 自己紹介 

・各委員自己紹介 

・事務局自己紹介 

 

４ 審議事項 

（１） 会長及び副会長の選任について 

  

 （市長が座長） 

 

 会長に柳澤委員を選出。 

・柳澤会長挨拶 

 

 （会長が議事進行） 

 

 副会長に栗原委員を選出。 

 

（２） 諮問書の交付について 

 市長から諮問書の交付。 

 （市長退席） 

 

（３）坂戸市の市民参加手続きについて 

令和２年度実績、３年度予定について、資料１のとおり説明。 

 

 審議会等選任区分一覧表の公募委員の中で、公募委員のいな

い理由として「Ａ 専門的な知識が要求されるため」を選択さ

れている審議会等があるが、どれぐらいの専門的な知識が必要

としているのか。 

 

会議の中で、他分野の委員がいることによって、会議がより

良いものになる。専門的な知識が必要な場合、明確な基準を示

してほしい。 

 

 今後の市民参加を推進していくために、検討させていただ

く。 



                                                               

（３／４） 

議        事        の        経        過 

発   言   者 議    題 ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 
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事務局 

 

 

委員 

 

 

 

 

市の広報で特集を組み公募委員の経験談や感想などを掲載

することにより、市民の興味・関心が高まり、公募委員の応募

申込み人数が増えると思う。 

 

審議会等で議論される具体的な内容が提示されていると公

募委員に応募しようと手を挙げる人が増えると思う。 

 

 ご意見について、今後の参考にさせていただく。 

 

審議会等の委員において、あて職で委員になることが多い。

今後、公募委員の枠を増やしていくことは可能なのか。 

 

 条例で各審議会等の委員数の上限が規定されている。その枠

内であれば公募委員の数を増やすことは可能である。 

 

（４）坂戸市提案型協働事業補助金について 

 坂戸市提案型協働事業について、資料２、３、４のとおり説

明。 

 

 ４月２２日現在で申請してきている団体はあるか。 

 

 事業の相談は５件伺っており、うち１件は申請を受け付けて

いる。 

 

 地域の活性化や課題解決を図る事業は良い取り組みだと思

うため、申請件数が増えるように工夫してほしい。特に学生な

どの若者に対して周知した方が良い。 

 

今年度の補助金予算額及び上限額はいくらか。 

 

 令和３年度提案型協働事業の補助金予算額は、４０万円であ

り、１事業につき１０万円が補助上限額である。 

 

 高齢者や乳幼児を持つ母親などはある程度、居場所づくりが

広がりつつあるが、１０代の若者が安心して過ごせる居場所が

少ない。今後、親以外の大人と関われる安全な居場所づくりを

募集テーマに検討してほしい。 

 

 



（４／４） 

議        事        の        経        過 

発   言   者 議    題 ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

委員 

 

 

事務局 

 

委員 

 

 

 

会長 

 

事務局 
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 その際、場所の確保等が課題となってくるが、行政との協働

により、市内の学校や公共施設も活用できるのでは。 

 

 次年度の募集テーマを設定する際に検討させていただく。 

 

 各事業について、ＰＤＣＡサイクルで改善を図っていただき

たい。 

 

（５）その他 

 その他について、何かあるか。 

 

 次回の市民参加推進会議開催について６月１７日を検討し

ているが、御都合はいかがか。 

 

 問題ない。 

 

 それでは次回は６月１７日に開催することとし、時間や場所

については、改めて通知する。 

 

 他に何かあるか。 

 

 特になし。 

 

 

５ 閉会 

 


